

OCPA ofrece opciones de energía renovable a las comunidades del Condado de Orange a precio de costo o por centavos de dólar

HECHO: La elección de la energía beneficia a las comunidades locales y a las generaciones futuras.

Antes de OCPA, los negocios y los clientes residenciales no tenían la posibilidad de elegir un proveedor de energía comunitario. OCPA da a las comunidades locales el poder de elegir con respecto a las energías renovables, lo que nos permite crear un futuro más sostenible para nuestros hijos y nietos.

HECHO: Los clientes se inscriben automáticamente en Orange County Power Authority debido a la Ley Estatal (AB 117).

Históricamente, las empresas de servicios públicos propiedad de inversores, como Southern California Edison y San Diego Gas & Electric, han sido los proveedores de servicios eléctricos por defecto para los clientes de sus jurisdicciones. Sin embargo, en 2002, cuando los legisladores estatales aprobaron la Ley de Agregación de la Elección Comunitaria (CCA) de California ([AB 117](#)), este estatus por defecto se transfirió de la empresa de servicios públicos propiedad de los inversores a la agencia local de energía de elección comunitaria, cuando estuviera disponible. El modelo CCA permite a las comunidades comprar su propia electricidad y utilizar los ingresos excedentes para invertir en la comunidad local. La legislación original de la CCA, viendo la sabiduría de la acción colectiva de la comunidad, ordenó que los clientes que residen en el área de servicio se inscribieran automáticamente a menos que decidieran no participar y optaran por la exclusión. Los clientes tienen ahora la posibilidad de elegir entre su servicio de empresa de servicios públicos propiedad de inversores o el servicio de Orange County Power Authority.

HECHO: Puede elegir el plan Basic Choice (Opción básica) de OCPA y tener CERO aumentos en su factura eléctrica.

El plan de tres opciones de OCPA devuelve el poder a los consumidores. Los clientes pueden elegir entre Basic Choice (Opción básica) de OCPA, cuyo costo es igual al de SCE, Smart Choice (Opción inteligente), que proporciona al menos un 69 % de energía renovable, o 100 % Renewable Choice (Opción 100 % renovable). Basic Choice (Opción básica) ofrece a los consumidores al menos un 38 % de energía renovable por el mismo costo de su actual plan de SCE.

HECHO: Los clientes pueden dar de baja OCPA en cualquier momento.

HECHO: Puede optar entre Basic Choice (Opción básica), Smart Choice (Opción inteligente) y 100 % Renewable Choice (Opción 100 % renovable) en cualquier momento.

Sí, puede "optar entre" Basic Choice, Smart Choice y 100 % Renewable Choice en cualquier momento. Y si quiere volver a cambiar, solo tiene que llamarnos y decírnoslo o visitar nuestra página web y hacer el cambio allí.

Si tiene un negocio o es residente en las ciudades de Buena Park, Huntington Beach o Irvine, su plan es 100 % Renewable Choice en el momento de la inscripción. Si tiene un negocio o es residente en la ciudad de Fullerton, su plan es Smart Choice del 69 % en el momento de su inscripción.

Si lo desea, tiene la opción de optar por Basic Choice o Smart Choice, o siempre puede optar por el plan 100 % Renewable Choice.

HECHO: OCPA no cobra una cuota a los clientes que deciden darse de baja y volver a SCE.

HECHO: OCPA es una agencia pública local sin fines de lucro, y SCE es propiedad de los inversores.

Como agencia pública local sin fines de lucro, OCPA se compromete a ofrecer opciones de electricidad más limpias y renovables a precios competitivos, y a invertir en programas innovadores que beneficien a los residentes, los negocios, el medio ambiente y la economía de nuestras comunidades. Cuando los clientes se inscriben en OCPA, ayudan a potenciar el control local de las decisiones de compra de electricidad, a reducir la huella de carbono asociada a su servicio eléctrico y a apoyar el desarrollo de proyectos locales renovables.

HECHO: La confiabilidad de la red no se ve afectada por el servicio de OCPA.

La confiabilidad de la red seguirá siendo la misma, y la distribución de la energía ocurre independientemente de cualquier fuente de energía. La cantidad de energía enviada por la red es mantenida en su totalidad por el Operador del Sistema Independiente de California (California Independent System Operator, CAISO). Si experimenta interrupciones en el servicio, deberá seguir informando de cualquier incidencia a SCE.